

Trophée du petit-déjeuner gourmand : le 2e prix pour le lycée hôtelier de Bonneville

Le lycée hôtelier François-Bise de Bonneville, seul établissement scolaire en lice de toute l'académie de Grenoble , n'a pas réussi à monter sur la plus haute marche du podium.

Malgré tout, à l'occasion de la grande finale du 4 e trophée du petit-déjeuner gourmand, organisé par Tables & Auberges de France le 17 novembre à l'École des métiers de la table à Paris, le lycée a terminé à la deuxième place dans sa catégorie, le Prix des écoles, parrainé par Guillaume Gomez.

Les 19 participants représentant dix régions ont tous présenté face à un prestigieux jury, leur meilleur petit-déjeuner sur le thème de la tartine en mettant en avant les produits de leur terroir et de leur territoire.



L'école hôtelière de Bonneville, représentée par ses quatre ambassadeurs en classe terminale de CAP commercialisation et services en hôtel, café, restauration (CSHCR) a reçu le deuxième prix dans sa catégorie. Photo lycée

[Visualiser l'article](#)

